
場 所 市役所4階政策会議室
出席者 市長、宍戸副市長、武山副市長、教育長、企画部長、行政経営担当部長、総務部長、

市民生活部長、経済環境部長、農地利用担当部長、保健福祉部長、子ども部長、
都市部長、国県事業推進担当部長、土木部長、消防長、議会事務局長、教育部長

［訓 示］
○市 長
・組織改正や人事異動により、新年度の執行体制を整えた。様々な課題に適切に対応で
きるよう、改めて、「現場主義」、「市民目線」を念頭に、各部、各課で知恵を絞り、スピード
感を持って業務に取り組んで欲しい。
・また、これまでもお願いしてきているが、庁舎内外の方へのあいさつについて、再度、所
属職員に対して徹底するとともに、朝礼・夕礼の実施時に、職員の顔を見ることによる体
調管理や交通事故の注意喚起などを、お願いしたい。
・加えて、電話応対において、自分の所属、名前をしっかり相手に伝えるなど、接遇を徹底
するとともに、職員間の報告、連絡、相談の徹底により、今日の反省が明日へつながる仕
事の進め方をお願いしたい。
・今年度は前期基本計画の最終年度を迎える。各施策を着実に推進し、目標達成を目指
すとともに、平成３０年度から始まる後期基本計画の策定に向けてさらなる取組を進めて
欲しい。
・今、伊勢原のまちは大きく変わる時を迎えている。昨年度は大山詣りが日本遺産に認定
され、日向薬師宝城坊が完成した。
・今後、本市にとって最大の変化は、広域幹線道路やインターチェンジの整備である。伊
勢原駅北口も大きく変わっていく。これらの環境変化を最大限活かし、市の魅力向上、財
源の確保、更なる本市の発展につながるよう、知恵を出し合い、様々な取組を進めるとと
もに、職員は先進的な取組に積極的にチャレンジして欲しい。
・本市の財政状況は、将来負担比率の高さや、人口減少、社会保障費の増大など、今後も
厳しい状況が続くものと考えている。平成２９年度予算執行にあたっては、漫然と執行す
ることなく、さらなる創意と工夫、見直し等によって合理的かつ効率的な執行をするようお
願いしたい。
・第四次行財政改革推進計画についても、最終年度を迎え、今年度、改定作業を進めて
いくことになる。前例にとらわれることなく、積極的な改革を行うことが必要であり、職員一
人一人が共通認識のもと、業務に取り組んで欲しい。
・少子高齢化の進展とそれに伴う地域経済の衰退など、これまでにない様々な課題がある
中、多様化、複雑化する市民ニーズへの対応など、業務の質やその対応方法も変化して
いく。
・このような環境変化に適切に対応していくため、各部でさらに連携を図るとともに、各部長
は市の経営者として広い視野を持って運営するなど、組織力を最大限に発揮し、効果的
かつ効率的に業務に取り組んで欲しい。
・昨年度も熊本地震や新潟県糸魚川市の大規模火災など、大きな災害が各地で発生し
た。本市においても、地震や集中豪雨など、待ったなしの状況である。今後、ますます危
機管理が重要となってくることから、職員はもとより、地域や関係機関とも連携を図り、緊
急時に万全の対応が図られるよう、一人一人が常に意識を持ち、業務にあたって欲しい。
・国において、働き方改革が進んでいる。心身ともに健康に、やりがいを持って働くために
は、ワークライフバランスは、全ての職員にとって大切であり、働き方や仕事の質を変えて
いく必要があると考えている。各部長におかれては、所属職員間の助け合いや声掛けを
行い、所属職員の健康に留意するとともに、働き方改革も念頭に、各職員が活躍できる
職場環境づくりをお願いしたい。



・また、これまでもお願いしているが、午後８時以降の残業については、原則廃止する方向
で取組を進めて欲しい。
・以上、平成２９年度の市政運営にあたっての基本的な考え方を述べた。今後も大変厳し
い状況ではあるが、本市を取り巻く状況は日々変化しており、本市の近未来は明るいもの
であると信じている。職員の皆さんとともに、伊勢原のまちづくりに取り組んでいきたい。ご
協力をお願いする。

［報告事項］
(1) 自治大学校「第３部課程第１０８期」派遣職員の募集に係る事前周知について [総務部]
・自治大学校「第３部課程第１０８期」に派遣する職員の庁内公募等について報告した。

(2) 早稲田大学マニフェスト研究所 人材マネジメント部会研究生の派遣決定について
[総務部]
・早稲田大学マニフェスト研究所の人材マネジメント部会へ派遣する職員の決定について
報告した。

(3) 平成２９年度契約事務について [総務部]
・平成２９年度の契約事務を適正に執行するため、入札制度検討委員会・幹事会におい
て、方針決定された内容を報告した。

(4) 伊勢原市人権施策推進指針の改定に伴うパブリックコメントの実施について
[市民生活部]

・伊勢原市人権推進指針の改定（案）について、４月３日から１か月間パブリックコメントを
実施することを報告した。

(5) 平成２９年度小・中学校長及び教頭の配置について [教育部]
・平成２９年度小・中学校長及び教頭の配置について報告した。

(6) 平成２９年度予算執行方針について [企画部]
・平成２９年度予算執行方針について、適正かつ厳正な執行を確保するため、本日付けで
通知することを報告した。

［指示事項等］
○宍戸副市長
・昨年はじめて女性職員を自治大学校に派遣した。職員が自治大学校や市町村アカデミ
ー等の研修に積極的に参加できるよう、声かけをお願いしたい。

○武山副市長
・本日、再任辞令をいただき、新たな４年間が始まった。
・本市の近未来は明るいと考えている。気持ちを新たに課題に取り組んでいきたいと考えて
いるので、職員についてもよろしくお願いしたい。

○教育長
・本日辞令をいただいた。各部局と密接に連携し、スピード感を持って課題に取り組んでい
きたいと考えているのでよろしくお願いしたい。

以 上


